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1. Paul Hofer: Wie gut sind unsere Gymnasien im Kanton Basellandschaft?  

Paul R. Hofer (FDP) hat eine Zusatzfrage: Bei vielen Gelegenheiten werden Checks und Transpa-
renz hoch gehalten. Der Redner kann nicht nachvollziehen, weshalb dies hier nicht der Fall ist. Will 
man dies nicht offenlegen, weil man nicht so gut ist, wie man hofft? 

Antwort: Regierungspräsidentin Monica Gschwind (FDP) erwähnt, dass auch Checks keine 

Rangliste ergeben würden. Ranglisten von einzelnen Schulen sind sehr problematisch, weil die 
Schulen nicht miteinander vergleichbar sind. Das ist nicht das Ziel. 

2. Florence Brenzikofer: Neubau Psychiatrie Baselland 

Florence Brenzikofer (Grüne) ist froh, dass das Gebäude im Auge behalten wird, auch wenn es 

eine gewisse Zeit leer stehen sollte. Die Rednerin erinnert an das Bezirksgericht Laufen, das jah-
relang leer stand. 

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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